
 

個  人  質  問 
議会事務局 

処 理 欄  

令和５年２月１３日 １２時４８分 受付 

質 問 順 位  第 ７ 番 

武豊町議会議長 石原 壽朗 殿 

武豊町議会議員 本村 強 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和５年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

1.諸物価高騰

に対する住民

の支援につい

て 

【趣旨説明】 

諸物価高騰が続く中、この 2 月からの値上げもやむところを知り

ません。再値上げや、価格を変えずに内容量を減らすという実質値

上げを含むと、4,200 品目に上るといいます。 

去年 10 月の 6,700 品目に次ぐ値上げであり、値上げ率は 16％に

上るといわれています。原材料価格やエネルギー価格の高止まりな

どが今回の値上げの要因と言われていますが、住民は悲鳴を上げて

います。 

色々と国の施策も打ち出されてきましたが、困窮している住民の

セーフティネットにはなりえていないという気がいたします。本町

においては、10 月臨時会において、住民税非課税世帯等に対する「電

力・ガス・食料品の価格高騰に伴う 5 万円の緊急支援給付金」が支

給決定されました。私の知人で、大学生と高校生の 2 人の子どもを

持つ方は 5,500 円の均等割があったばっかりに支給対象者から外れ

てしまい、がっかりしていました。 

また、高齢世帯の方で、8050 にあたる息子さんを抱えた方は、わ

ずかな年金暮らしで 3 人の生活をやりくりしておられます。食料品

の値上がりや、灯油や電気代の値上がりがとても重たいといわれて

おり、そのようなご家庭は町内に多くお見えになると思われます。 

様々な支援策は、支援を必要としている住民の皆さんに届き、有

効に活用されることで、効果が得られると考えています。 

そこで、物価高騰などの影響による住民支援策について 

以下、5 点伺います。 

 

【質問事項】 

①  「電力・ガス・食料品等価格高騰緊急支援給付金」の給付状

況は。 

②  今後も物価高騰が予想される中で、次の一手となる独自の施

策の考えは。 

③  町独自に支援対象枠を広げて支援していく考えはあるのか。 

④  高齢者世帯等への支援が大事な視点であると思うがどのよう

にお考えか。 

⑤  先に行った、「3 か月間の小中学校給食費の無償化」は子供さ

んをお持ちの家庭では大変喜ばれました。物価高騰が続く状

況下にあって、今しばらく継続すべきではないでしょうか。 

以上、5 点お尋ねを致します。 

 

 


